

Leben

Den 510 000 Nürnbergerinnen und Nürnbergern gelingt das Zusammenleben von Alt und Jung, von alteingesessen und zugewandert. Zur Zufriedenheit der Einwohner tragen die günstigen Lebenshaltungskosten, spürbar etwa bei Einkauf und Miete, bei. Apropos Einkauf: Nürnberg ist BioMetropole und seit 2010 auch Fair Trade Town – viele Geschäfte und gastronomische Betriebe bieten fair gehandelte Produkte an. Kreativen Köpfen bietet die Stadt viel Raum zur Entfaltung. Dank ständig zunehmender Angebote der Kinderbetreuung fühlen sich Familien gut aufgehoben. Für ihre Interessen macht sich das Bündnis für Familie, eine breite gesellschaftliche Initiative mit Vorbildcharakter, stark.

Nürnbergs wachsende Bevölkerung zeigt sich weltoffen: 18 Prozent der Bewohnerinnen und Bewohner haben ihre Wurzeln in anderen Ländern. Das Zusammenleben der Nürnberger unterschiedlicher Nationalität ist von Toleranz geprägt. Kulturenübergreifende Feste gehören zum Miteinander, das die Stadt durch vielfältige Integrationsangebote fördert. Ehrenamtliches Engagement wird groß geschrieben.

Die historische Altstadt ist mit Einkaufsmeilen, Kultureinrichtungen und Wohnvierteln das lebendige Zentrum. Hinzu kommen alle Vorzüge einer Großstadt, ein hohes Maß an Sicherheit und eine saubere Umwelt. Erholungsgebiete, die für viele Gäste aus anderen Regionen Urlaubsziele sind, liegen direkt vor der Haustür. Das alles macht Nürnberg lebens- und liebenswert.